



### **Mon chemin au Mont-Saint-Michel**

Je saisis cette proposition imprévue d'une amie, de me mettre en marche vers le Mont-Saint-Michel, au moment où j'apprends que mon contrat de travail est retardé de trois semaines. Je portais en moi ce désir de partir marcher pour donner sens à ma propre existence.

Le premier jour, grâce à celles qui m'accompagnent, je découvre que je dois apprivoiser mon sac à dos. C'est avec lui que j'apprends d'abord à marcher des heures, à trouver mon équilibre, à sentir pleinement mon corps.

Chemin faisant, je découvre mon amie et compagne de route. Un précieux cadeau reçu tout au long du chemin par notre complicité, sa bienveillance, sa joie, sa simplicité, ses rires et la foi commune que nous partageons.

Durant ces dix jours, certaines communes, lieux-dits, personnes rencontrées sur le chemin me reconnectent à ma vie et à ceux que j'aime, les vivants et ceux partis trop tôt... Je vis une réelle expérience humaine et spirituelle avec plusieurs guides dont mon Saint patron. Tout prend de l'épaisseur sur ce chemin.

C'est le printemps, la nature s'éveille et se donne à voir : plantes et fleurs, oiseaux et hérons, lièvre et renard, agneaux et brebis, vaches normandes, pie noires et Montbéliardes, coucou et pic vert, oies et canards. Le halage le long de la Mayenne, les chemins de randonnées, les sous-bois, les sentiers, la route et même l'autoroute à chaque kilomètre, le paysage change et nous aussi.

Je garde en mémoire toutes les personnes rencontrées durant notre périple. J'exprime un MERCI particulier à tous ceux qui nous ont ouvert leurs maisons et leurs cœurs. Nous avons vécu de très bons moments à leur table comme les disciples d'Emmaüs sur leur chemin.

C'est notre dernier jour de marche vers le Mont St Michel. Déjà, je ressens que cette marche m'a permis de me mettre en route physiquement et intérieurement, elle me transforme.

Nous apercevons enfin, la Merveille ! Nous nous arrêtons aux cimetières américain et allemand, faire mémoire de l'histoire de notre pays. Peu à peu, nous rapprochons du Mont en traversant les troupeaux de moutons dans les prés salés. Que c'est beau d'être là !

Les derniers kilomètres sont pour moi, interminables, mes pieds sont douloureux. Mais nous voilà enfin arrivées à l'accueil pèlerin du Mont-Saint-Michel. Quel bonheur de se reposer ici pour la nuit. Dimanche, jour des rameaux, nous avons la chance de participer aux célébrations avec les étudiants de l'Ouest et la communauté monastique de Jérusalem.

Je suis invitée maintenant à redescendre du Mont pour retrouver ma famille et ma vie quotidienne. Ce chemin m'a rejoint, m'a donné une force intérieure, il continue de m'aider chaque jour de ma vie.

Michelle

